
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ANHÖRUNG ZUM FDP-GESETZESENTWURF IM KPA

02.12.2015

Anlässlich der heutigen Landtagsanhörung zum Gesetzesentwurf der FDP zum Schulgesetz erklärte der bildungspolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Wolfgang GREILICH: „Die Anhörung im Ausschuss hat deutlich gezeigt, dass der Gesetzesentwurf der FDP geeignet ist, die Wahlfreiheit von Schülern und Eltern zum Besuch eines Gymnasiums zu stärken. Die ablehnenden Stellungnahmen von GEW und Elternbund richten sich im Kern nicht gegen den Gesetzesentwurf, sondern gegen die schon getroffene Entscheidung des Schulgesetzgebers, das gegliederte Schulsystem mit dem Angebot eigenständiger Gymnasien in Hessen aufrechtzuerhalten. Alle Verbände, die das Schulangebot nicht auf Gesamtschulen beschränken, sondern eigenständige Gymnasien erhalten wollen, haben unseren Vorschlag hingegen unterstützt.“

Weiter erklärte Greilich:

„Wir fühlen uns in unserer vorsichtigen Vorgehensweise, die Grundschulempfehlung nur als ein weiteres Kriterium neben den schon bestehenden zuzulassen, auch dadurch bestärkt, dass manche Verbände (z.B. Philologenverband, Deutscher Lehrerverband, Vereinigung hessischer Unternehmerverbände) eher eine noch weitergehende Regelung bis hin zu einer Verbindlichkeit der Gymnasialempfehlung fordern. Der von uns vorgelegte Gesetzesentwurf hat sich demnach insgesamt als ausgewogen und sinnvoll erwiesen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
